

SACRED HEART CATHOLIC CHURCH JULY NEWSLETTER 2025

Espero que este boletín te encuentre en buena salud y en la paz de Dios. En tus oraciones, por favor recuerda a aquellos que no tienen un refugio adecuado del calor y a quienes deben trabajar al aire libre. Que Dios les dé el alivio que necesitan.

Quiero agradecer a Linda Pina y sus ayudantes por la escuela bíblica de vacaciones de verano que organizaron para nuestros jóvenes el mes pasado. Este programa requiere mucho tiempo, preparación y trabajo. Linda y sus ayudantes han estado haciendo esto durante muchos años. Cuando la veas, agrádecele por el buen trabajo que ella y sus voluntarios han hecho por nuestros niños.

Seguimos avanzando bien en nuestra Campaña Capital. Por favor, anoten la fecha de nuestra inauguración oficial en su calendario y hagan planes para asistir. El Arzobispo Gustavo vendrá a celebrar la misa en inglés a las 11 am y después iremos al sitio de construcción para la inauguración oficial. Por favor, inviten a toda su familia.

Estaré de vacaciones anuales desde el lunes 8 de julio hasta el domingo 21 de julio. Por favor, denle una cálida bienvenida al sacerdote que vendrá a celebrar las misas del fin de semana por nosotros. Es gracias a su generosidad que puedo descansar un poco. Les estoy agradecido por la ayuda que me están brindando.

Nuestros Caballeros de Colón, la Sociedad del Altar y las Guadalupanas hacen un trabajo tremendamente bueno por nuestra iglesia. Aunque nunca se quejan, sin duda podrían usar más personas para unirse a ellos en sus ministerios. Si has estado pensando en involucrarte más en la iglesia, por favor contacta la oficina de la iglesia.

Lamento escuchar que los delincuentes cibernéticos están nuevamente enviando mensajes de texto y correos electrónicos que supuestamente provienen de mí pidiendo asistencia monetaria y diciendo que estoy en grave necesidad de tu ayuda. Si recibes uno de estos, no respondas, elimínalo inmediatamente. Es un fraude. Nunca te pediría que hicieras algo así. Si no estás seguro de la autenticidad, llámame al 210-428-1505 y estaré encantado de decirte la verdad.

He oído a gente decir que durante los meses de verano la iglesia se convierte en una "gasolinera". La gente va y viene, pero principalmente se aleja de ir a misa. Que esto no nos suceda. Necesitamos escuchar la Palabra de Dios, recibir la Eucaristía y estar juntos. Por favor, no se pongan perezosos y dejen de asistir a misa.

Para concluir, solo quiero agradecerles a todos por su bondad hacia mí. Me considero bendecido de estar entre todos ustedes. Siento que me han dado mucho más de lo que yo les he dado y por esto estoy agradecido.

Que la Sagrada Familia de Jesús, María y José nos cuide y nos proteja. Recuerden, Dios los ama y yo también.

P. Rudy T. Carrola, Jr.